



7 Pièces

400 m²

Réf. W-02XKMA

4 250 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs de Cannes, superbe propriété avec piscine en position dominante située dans un écrin de verdure et au cœur d'un quartier résidentiel privilégié. Cette propriété d'environ 350 m² offre 7 chambres en suite, un vaste salon avec cheminée, et une grande cuisine indépendante, l'ensemble donnant sur de très grandes terrasses vue mer. Exposée sud – ouest, elle bénéficie d'un ensoleillement optimal. Vous profiterez d'un très beau terrain plat de plus de 2500 m² entièrement paysager et d'une grande piscine chauffée. Une maison d'amis indépendante de 56 m² est située à l'entrée de la ...

Perched on the heights of Cannes, this stunning property with a pool enjoys a dominant position, nestled in a lush green setting and in the heart of a prestigious residential neighborhood. Spanning approximately 350 m², this exceptional home offers 7 en-suite bedrooms, a spacious living room with a fireplace, and a large independent kitchen. All living areas open onto expansive terraces with sea views. South-west facing, the villa benefits from optimal sunshine throughout the day. The property features a beautifully landscaped flat plot of over 2500 m², complete with a large, heated pool. An ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

